



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Knittelfelder Bienenprojekt erfreut sich großer Beliebtheit

Umweltlandesrätin Ursula Lackner und Zweite Landtagspräsidentin Gabriele Kolar waren heute zu Besuch in der Lässer Au und machten sich ein Bild von den Vorhaben des Stadtimkers Philipp Opresnik. Bürgermeister Harald Bergmann, Vizebürgermeister Erwin Schabmüll und Umweltreferentin Natascha Meltzer waren ebenfalls vor Ort und berichteten über das Projekt. Nach einer Honigverkostung präsentierte Stadtimker Philipp Opresnik an den Bienenstöcken die Grundlagen des Imkerhandwerks.

Den Honig des Stadtimkers bekommen Sie übrigens beim "Lieblingsgreissler" am Hauptplatz 15/Top 7

